

Palomarejos Golf

D. JAVIER FUENTES MEJÍAS

Head Greenkeeper Palomarejos Golf

PALOMAREJOS GOLF, ES UN CAMPO SINGULAR DE 18 HOYOS, PAR 72, DE 54 HAS, EXTENDIDO SOBRE UNA FINCA DE 160 HAS EN LA VEGA BAJA DEL TAJO, REGADO POR AGUAS DEL RÍO ALBERCHE. A 1 HORA DE MADRID, A 1 KM. ESCASO DE LA CIUDAD DE TALAVERA DE LA REINA, Y A 500 METROS DE LA ZONA COMERCIAL MÁS EXTENSA E IMPORTANTE DE LA COMARCA.

El Campo, está diseñado de forma que sea adecuado a todos los niveles de juego, desde la más alta competición profesional, hasta el juego diario de sus socios más principiantes. Con amplias, numerosas y elevadas plataformas de tees se modificará la longitud del recorrido para adaptarla a dichos niveles de juego.

El agua forma parte muy relevante en el paisaje y en la estrategia de juego del Campo. Cinco grandes Lagos, con un tratamiento natural de los bordes, dan vistosidad y emoción al juego, a la vez que contribuyen a la creación de hábitats ideales para la acogida de especies acuáticas que junto con la flora, favorecen el desarrollo de un importante ecosistema.

Para el mantenimiento del campo de golf, se dispone de un equipo de trabajo formado por 5 operarios en temporada baja y por 7 durante los meses de alta intensidad de juego, dirigido por el Head Greenkeeper Javier Fuentes Mejías

Dada la naturaleza agraria que antiguamente tenían los terrenos donde actualmente se ubica Palomarejos Golf, encontramos una Nave de Mantenimiento con estética peculiar. Valga como ejemplo el cuarto de abonos y fitosanitarios, siendo un antiguo secadero de hojas de tabaco reconvertido a su función actual de almacenaje.

UBICACIÓN

El acceso a la nave de mantenimiento es directo desde la carretera nacional V, por lo que no es necesario circular por la casa club, con un claro beneficio al faci-



tar el acceso de todo tipo de vehículos específicos, tales como transportes de arena y fertilizantes, suministro de carburantes, retirada de residuos agrícolas, etc.

DISEÑO GENERAL DEL AREA DE MANTENIMIENTO

Como hemos mencionado con anterioridad, el hecho de provenir de una antigua explotación agrícola le confiere unas características atípicas respecto a lo que se espera de una nave convencional de golf.

Lo primero que nos encontramos en una inmensa explanada de forma casi rectangular, con edificios en los laterales este (almacén de abonos y fitosanitarios) y sur (taller, fontanería, aseos, vestuarios y nave de maquinaria), dejando en el lateral norte la zona de acopios y lavaderos.

Hoy en día todavía son visibles en la explanada los innumerables aperos agrícolas sobrevivientes de tiempos anteriores.

ALMACÉN DE ABONOS Y FITOSANITARIOS

Este edificio proviene de un secadero de hojas de tabaco (principal cultivo en la zona hasta hace no mucho), el cual se restauró en su totalidad para reconvertirlo en almacén de fertilizantes y fitosanitarios. Se tomó

La Nave de Mantenimiento posee una estética peculiar debido a la naturaleza agraria que antiguamente tenían los terrenos donde actualmente se ubica Palomarejos Golf



Nave Almacén de fertilizantes y fitosanitarios



Acopios de áridos

esta decisión dada la naturaleza del edificio, pues posee una ventilación natural, debido al uso de ladrillos abiertos y contrapuestos que fuerzan una corriente de aire en sentido W-E y viceversa todos los días del año.

Dentro del edificio se encuentra el almacén de fitosanitarios, el cual cumple con la legislación actual de almacenaje de químicos, dotado con luces ignífugas, arqueta de drenaje de líquidos y lavadero independiente. Asimismo se encuentra permanentemente cerrado con llave.

Conjuntamente con los fertilizantes y fitosanitarios, aprovechamos esta instalación para la custodia

Hoy en día todavía son visibles en la explanada los innumerables aperos agrícolas sobrevivientes de tiempos anteriores



Vista aérea de la nave de mantenimiento



Interior nave almacén de fertilizantes

de todas las herramientas, pequeñas abonadoras, vehículos ligeros y semillas.

TALLER

Estancia dedicada a la reparación y mantenimiento de la totalidad del parque de maquinaria del campo de golf. Consta de área de trabajo, almacenaje de repuestos, depósitos de combustible y una pequeña dependencia para oficina y registro del jefe de taller.

En el lateral del mismo, posee un elevador de maquinaria para facilitar ciertos tipos de reparaciones.



1



2



3



4



5



6

1. Exterior del taller.

2. Sala de reuniones / cocina.

3. Interior Almacén
fitosanitarios.

4. Interior cuarto de fontanería

5. Interior nave de maquinaria

6. Interior taller.

7. Plantilla de
mantenimiento golf.

Todo el taller está comunicado por un circuito de aire a presión, el cual nos permite un acople en cualquier lugar del mismo.

FONTANERÍA

En el cuarto de fontanería encontramos todas las piezas necesarias para el correcto mantenimiento del sistema de riego de Palomarejos Golf, desde tuberías a los aspersores, pasando por arqueras y pequeñas piezas de tornillería.

Dispone, también, de un banco propio de trabajo y enganche directo al circuito de aire comprimido de la nave de mantenimiento.

NAVE DE MAQUINARIA

El último gran espacio de la nave la ocupa la nave de



7

maquinaria, aún así no existe espacio suficiente para todas, por lo que aquí sólo encontraremos las más delicadas (máquinas de corte helicoidal y pequeña maquinaria).

Su disposición de aparcamiento está pensada para la rápida salida de todas las segadoras a prime-

ra hora de la mañana. Asimismo su emplazamiento junto a la sala de reuniones y vestuarios facilita dicha operación.

SALA DE REUNIONES

Dicha sala comparte su función con la de cocina y descanso, por lo que más bien es un espacio multituos, donde se reparte el trabajo cada mañana, se toma un café o se descansa a media tarde.

LAVADERO

El lavadero de maquinaria se sitúa cerca del edificio de almacén de fertilizantes. Consta de 6 puntos de lavado más un séptimo para limpieza de vehículos particulares.

Todo el agua usada en la limpieza se dirige a unos tanques de limpieza de la misma, dónde se les elimina los restos de grasa y fangos. Posteriormente se impulsa a un canal de desagüe perfectamente limpia.

ACOPIOS

En el centro de la explanada, encontramos la zona de acopios de áridos y materiales constructivos de todo tipo. Zona fácil de descarga y carga para camiones de grandes dimensiones.

GESTION DE RESIDUOS

De acuerdo a la normativa medioambiental exigida, Palomarejos Golf gestiona eficientemente todos los residuos tóxicos y peligrosos, a través de una subcontrata autorizada para tal fin.

De este modo, se reciclan aceites, neumáticos, baterías, filtros, trapos, aerosoles, envases de fitosanitarios, etc.

PERSPECTIVAS FUTURAS

En un futuro próximo, la nave de mantenimiento de Palomarejos Golf debe seguir adaptando sus instalaciones en aras de la eficiencia.

Para ello, están previstas las construcciones de acopios techados para todo tipo de áridos, enterramiento de tanques de combustibles y su correspondiente instalación de surtidores. ■

El agua usada en la limpieza se dirige a tanques de limpieza, dónde se les elimina los restos de grasa y fangos

 **AGRO** Die Pflanzenernährer **SOLUTION**



Position:
COUNTRY MANAGER
Country: SPAIN / Product: HYDRETAIN

 **Hydretain**

REQUIREMENTS:

- Ideally we are looking for a person with sound experience as Head-Greenkeeper, Greenkeeper, Turf specialist and or Agronomist
- Fluent in spoken and written German or English
- Professional approach

YOUR TASKS WILL INCLUDE:

To find and make contact to leading companies involved in the supply of materials and the maintenance necessary for optimal turf and plant growth. The primary areas of interest are:

- Golf Clubs
- Sports Clubs
- Council owned parks and gardens

To aid in communication, the set up and running of a business cooperation between company AGROsolution and the chosen partner/s.

The chosen partner/s will represent company AGROsolution and distribute Hydretain throughout Spain.

REMUNERATION: Salary and Commission

START: January / February 2013

If you are interested in joining our team, then send your application via email to:
Mr. Ludek Lukasek, E-Mail: l.ludek@agrosolution.at

AGROsolution GmbH & CO. KG

Prinz-Eugen-Straße 23, Austria - 4020 Linz, Tel.: +43 732 77 43 66-0, Fax: +43 732 77 43 66-4
office@agrosolution.eu, www.agrosolution.eu